

23 novembre 2022

Poonam Puri reçoit le Prix d'engagement en matière de gouvernance Peter Dey

Poonam Puri, universitaire affiliée à Davies, s'est vu décerner le Prix d'engagement en matière de gouvernance Peter Dey, édition 2022, par l'association *Governance Professionals of Canada*.

Ce prix prestigieux témoigne de l'apport d'une personne dans le domaine de la gouvernance, qui a contribué à transformer la façon dont sont régies les sociétés canadiennes.

On compte notamment parmi les personnes qui ont déjà reçu ce prix honorifique Katie Taylor, présidente du conseil de RBC, et le regretté Tom O'Neill, ancien président du conseil de la Banque Scotia. Seulement deux autres universitaires au Canada ont été ainsi récompensés, et les collègues de Poonam chez Davies ne seront pas surpris d'apprendre qu'elle rejoint ce groupe très prestigieux. La professeure Puri a également reçu la médaille Mundell (2020), la Médaille du Barreau de l'Ontario (2021) et la médaille Yvan Allaire de la Société royale du Canada (2021).

Diplômée de la faculté de droit de l'Université de Toronto et de la faculté de droit de l'Université Harvard, Poonam est l'une des chefs de file les plus respectées au Canada dans le domaine de la gouvernance. Actuellement professeure titulaire à la Osgoode Hall Law School, dont elle a déjà été doyenne associée, elle y a fondé le programme de maîtrise en droit et cofondé le centre de protection des investisseurs, premier du genre au Canada.

Nous vous invitons à lire le communiqué de l'association *Governance Professionals of Canada* (*en anglais seulement*).